

Projekt-Beispiele

• Jugend

2002 Jugendliche aus Moosseedorf drehen einen Film in Kaçanik

2003 Jugendliche aus Kaçanik lernen das Leben in Moosseedorf kennen

2007 Fussballturnier Schweiz-Kosova



Vor dem Gemeindehaus in Kaçanik

Mannschaft aus Köniz beim Einlaufen



Jungs aus Kaçanik in Moosseedorf



Earth Day

Ab 2003 wird jährlich in beiden Gemeinden der Earth Day durchgeführt

Vorbereitungen zum Earth Day



Earth Day in der Schule Moosseedorf

Monica erklärt Earth Day und Ginko



Zuhörerschaft aus Moosseedorf und Kaçanik



Frauen

2004 Frauen aus Kaçanik informieren sich über Gewalt und verwandte Themen

Ginkopflanzung in Moosseedorf



Stadtbesichtigung Bern



Besuch im Karibu Zollikofen